



# Pressemitteilung

Elmshorn, 08.02.2024

## Elmshorn zeigt Gesicht

**„Volle Kraft voraus für Toleranz und Vielfalt“ im neuen Projekt der Elmshorner Medienkapitän GmbH gemeinsam mit dem Elmshorner Bündnis gegen Rassismus.**

Elmshorn darf gespannt sein: Die bundesweiten „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ sind in diesem Jahr neu auch auf Instagram.

Im Countdown zum Internationalen Tag gegen Rassismus am 21. März werden in Kürze 14 „Reels“, also kleine Videos, zu den UN-Menschenrechten auf Instagram gezeigt. Zu finden sind sie auf Instagram- & Facebook-Blog „@wir.sind.elmshorn“. Zudem haben viele weitere Personen ihre Meinung und das persönliche Profil an die Werbeagentur „MEDIENKAPITÄN“ gegeben und sich für eine inklusive Gesellschaft positioniert.

„Anti-Rassismus ist eine wichtige Debatte, die wir nah bei und mit den Menschen diskutieren müssen“, so Erster Stadtrat Dirk Moritz. „Elmshorn bringt das bundesweit aktuelle Thema auch lokal auf den Tisch und schaut nicht weg. Wir sind froh über die Initiative des Bündnisses und das wichtige Projekt!“ erläutert er weiter.

In Elmshorn können wir stolz sein, viele Orte der Offenheit und Vielfalt zu haben. So im Elmshorner Bündnis für Toleranz & Vielfalt, aus dem diese Idee stammt. Über 20 engagierte Personen zeigen Gesicht und bekennen sich zu den UN-Menschenrechten.

„Persönliche Begegnung - mit Respekt und auf Augenhöhe - ist der Schlüssel für gegenseitiges Verständnis, auch wenn viele Menschen mit Fluchthintergrund natürlich nicht so sprachgewandt sind“, so die Integrationskoordinatorin Kerstin Riedel. „Beim



Dreh des Projekts sind wir in den Dialog mit den Menschen gekommen und haben die Solidarität und den Zusammenhalt in Elmshorn gespürt. Besonders engagiert sind auch die Werbeprofis von den Medienkapitänen und die Musiker Frank Ramson und Ralf Götzenberger. Alle Profis arbeiteten an diesem Projekt ehrenamtlich.“

## Weitere Hintergrund-Infos und Akteure zu den Internationalen Wochen gegen Rassismus 2024:

Gemeinsam mit dem Elmshorner Bündnis für Toleranz & Vielfalt – gegen Rassismus und vielen engagierten Elmshorner Einrichtungen, Vereinen, Kirchen Schulen, Ehrenamtlichen, Initiativen und Parteien lädt die Stadt Elmshorn vom 11. bis 24. März zu den Internationalen Wochen gegen Rassismus ein.

Bundesweit ist das Motto in diesem Jahr MENSCHENRECHTE FÜR ALLE.

Die Idee für dieses ehrenamtliche Projekt kam aus dem Elmshorner Bündnis für Toleranz & Vielfalt. Florian Nickel von Zitzewitz und Alex Matzewitz von den „Medienkapitänen“ machten sofort mit. Die Werbeagentur in Elmshorn begleitet Unternehmen aus dem Speckgürtel Hamburgs bei modernen Werbeprozessen online wie digital ([www.medienkapitan.de](http://www.medienkapitan.de)).

Den Song „Klang der Werte“ wurde bereits 2020 von Frank Ramson und Ralf Götzenberger von „Hannahs kleines Tanzorchester“ produziert. Bei der beeindruckenden Vertonung ist Gänsehaut garantiert. Beide Musiker stellen ihren Song für das Projekt kostenfrei zur Verfügung. Vertont wurde die allgemeine Erklärung der Menschenrechte, zu der sich bereits im Jahr 1948 insgesamt 171 Staaten weltweit bekannten.

Fotos: Über 20 engagierte Personen aus Elmshorn zeigen Gesicht und bekennen sich zu den UN-Menschenrechten. ©Medienkapitän GmbH



Link zu den Fotos: [240204\\_MK\\_WSE\\_Menschenrechte-1.jpg](#)

Kontaktperson im Fachamt  
Frau Kerstin Riedel-Walsemann  
Integrationskoordinatorin | Amt für Soziales

**T +49 (0) 4121 / 231 - 475**